

La sagesse spirituelle



René de Groot

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

En [Col. 1:9-11](#), Paul prie : « C'est pourquoi, nous aussi, depuis le jour où nous l'avons appris, nous ne cessons de prier Dieu pour vous et de demander que vous soyez remplis de la connaissance de sa volonté, en toute sagesse et intelligence spirituelle, pour que vous vous comportiez d'une manière digne du Seigneur, afin de lui plaire à tout point de vue, que vous portiez du fruit par toutes sortes d'œuvres bonnes, que vous croissiez dans la connaissance de Dieu et que

vous deveniez puissants à tous égards par sa force glorieuse, en vue d'une persévérance et d'une patience à toute épreuve. »

Paul demande d'abord que les Colossiens soient remplis de la connaissance de sa volonté, en toute sagesse et intelligence spirituelle. Paul avait entendu qu'il y avait une fausse doctrine, le gnosticisme, au sein des Colossiens. Ils étaient appâtés par la beauté d'une connaissance qui allait au-delà de ce que les apôtres avaient enseigné. Plus loin, en [Col. 2:8](#), il dit : « Prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie par la philosophie et par une vaine tromperie, s'appuyant sur la tradition des hommes, sur les rudiments du monde, et non sur Christ. » Paul savait que les Colossiens étaient en train d'être séduits par une fausse 'connaissance' des choses spirituelles, et il prie donc qu'ils soient remplis de la connaissance de sa volonté, ce qui est la seule vraie connaissance spirituelle.

Cette sagesse spirituelle a un but : que nous allons nous comporter d'une manière digne du Seigneur, afin de lui plaire.

Mais revenons encore quelques instants sur le début de la prière. « ... que vous soyez remplis de la connaissance de sa volonté ».

Combien de fois cela ne nous est-il pas arrivé de soupirer en disant : « Oh, que je puisse connaître la volonté de Dieu sur tel ou tel sujet ! » Il est tellement important de connaître la volonté de Dieu ! Il est bien de prier « Que ta volonté soit faite, ici sur terre comme dans le ciel », mais si nous ne savons pas quelle est cette volonté, nous serons incapables de coopérer avec Dieu pour que cela se produise ! Plus nous prions cela, plus nous rentrerons dans la perception de Dieu, et recevrons son regard et sa pensée sur les choses. Dieu voit toujours long terme, avec pour but le résultat final, dans l'éternité. Bien sûr, nous pouvons aussi demander sa volonté dans les choses de tous les jours: quelle voiture acheter, quelle formation suivre, etc., tout en considérant que sa volonté finale pour nous est que nous connaissions son cœur, son Fils Jésus, et que sa gloire soit

manifestée à travers nous. La Bible nous enseigne aussi en [Proverbes 3:6](#) : « Cherche à connaître sa volonté pour tout ce que tu entreprends, et il te conduira sur le droit chemin. » (Semeur)

Nous continuerons à étudier cette merveilleuse prière demain.

« Seigneur, aide-moi à chercher ta sagesse et protège moi contre la 'sagesse du monde'. Montre-moi la connaissance de ta volonté ! Au nom de Jésus, amen ! »

René de Groot

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com